



¡Morena recula! Reformas del 'Plan C' de AMLO se consultarán con Sheinbaum



Ignacio Mier, aún coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, aclaró que las reformas constitucionales que el presidente Andrés Manuel López Obrador envió al Congreso el pasado mes de febrero, se hablarán con Claudia Sheinbaum, virtual ganadora de la Presidencia, y para dar tranquilidad a todos, de estas pasará únicamente las que le convengan al país.

“Para darle tranquilidad a todos tienen que ser las que le conviene a México, a su crecimiento económico, a su estabilidad financiera, a la posibilidad de que se genere más inversión en México y que tengamos un marco regulatorio, jurídico, constitucional que le dé certeza, legalidad y una amplia participación a todos los sectores”, aclaró.

En una entrevista para Radio Fórmula con Jaime Núñez, Mier adelantó que actuarán con "prudencia y responsabilidad", además esperarán el momento para hablar con Claudia Sheinbaum, todo ello para evitar que los mercados se pongan nerviosos.

Esto luego de que en una conferencia de prensa, Mier declaró que las iniciativas que envió AMLO están vigentes para elaborar el dictamen y que pudiera ser votado una vez que sea instalado el siguiente Congreso general, que es el próximo 1 de septiembre.

Ante la mayoría con la que podrían concretar en el Congreso, el morenista destacó que quien ganó tiene la responsabilidad de “actuar con prudencia, con humildad y pensando en que lo que nos otorga el pueblo de México obliga la mayor responsabilidad”

“Tengan la mayor certeza de que actuaremos con responsabilidad, con diálogo, con apertura, con prudencia y pensando en lo que le conviene a la patria”, añadió.

<https://politico.mx/video-morena-recula-reformas-del-plan-c-de-amlo-se-consultaran-con-sheinbaum>